

Reitera Corea del Norte que no hay posibilidad de diálogo con EEUU



Presidente Kim Jong-un y su hermana Kim Yong-on

Pyongyang, 24 jun (RHC) El canciller norcoreano, Ri Son Gwon, descartó cualquier posibilidad de diálogo con Estados Unidos dado que las negociaciones no llevarán al país “a ninguna parte”, en una declaración difundida por la agencia estatal norcoreana de noticias, KCNA

Los comentarios de las autoridades norcoreanas se producen en respuesta al anuncio de EEUU de que está a la espera de una “señal más clara” de Corea del Norte para retomar las conversaciones de desnuclearización del país asiático.

El expresidente de EEUU Donald Trump se reunió durante su mandato con el líder norcoreano, Kim Jong-un, en tres ocasiones entre el 2018 y el 2019 con la esperanza de convencer a Pyongyang de que permita un desarme nuclear en la península de Corea. Los diálogos fracasaron por la postura inflexible de Washington en las negociaciones, como evidencia su rechazo a la petición de Corea del Norte de levantar parte de las sanciones impuestas en su contra.

Desde que Joe Biden asumió la Presidencia de EE.UU. ha venido catalogando las pruebas de misiles lanzadas por Pyongyang como una violación de las resoluciones del Consejo de Seguridad de Naciones Unidas (CSNU) y advirtiéndole que Washington tiene la opción de una escalada.

Corea del Norte rechaza cualquier diálogo o contacto diplomático con el Gobierno de Biden mientras Washington no retroceda en su “política hostil” hacia Pyongyang, pues se trata de un “truco barato”.

El ministro de Asuntos Exteriores de Corea del Norte, Ri Son Gwon, rechazó el miércoles la oferta del enviado estadounidense de reunirse “en cualquier momento y lugar” tras el estancamiento de las negociaciones entre ambos países.

“No estamos considerando ni siquiera la posibilidad de cualquier contacto con Estados Unidos, y mucho menos de tenerlo, lo que no nos llevaría a ninguna parte, sólo nos haría perder un tiempo precioso”, aseveró el canciller norcoreano.

El martes, Kim Yo-jong, la hermana del líder norcoreano, advirtió a Washington que su equivocada percepción sobre una retoma de diálogos con Pyongyang podría causarle una mayor decepción, rechazando, de esta forma, una posible vuelta a la mesa de negociaciones con Estados Unidos.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/261736-reitera-corea-del-norte-que-no-hay-posibilidad-de-dialogo-con-eeuu>



Radio Habana Cuba